

Spatenstich zum Neubau

Artikel vom 27. Oktober 2020

Allgemeine Maschinen und Temperiertechnik



Christian Eckert, CEO der Regloplas AG, beim Spatenstich (Bild: Regloplas).

Die Regloplas AG, ein international führender Hersteller von Temperiergeräten für die verarbeitende Industrie, konnte in den vergangenen Jahren einen stetigen Anstieg der Nachfrage nach den eigenen Produkten verzeichnen. Aus diesem Grund herrscht bereits in diversen Abteilungen wie Produktion und Logistik Platzmangel. Daher plant das Unternehmen einen Neubau mit sechs Stockwerken und einer Grundfläche von 2500 m² pro Stock. Laut eigener Angabe ist geplant, die gesamte Dachfläche für Photovoltaik zu nutzen und so einen möglichst hohen Anteil des Verbrauchs an Prozessenergie aus Eigenproduktion zu decken. Mit dem Spatenstich setzte das Management auch in Zeiten von Corona ein Zeichen, die Zukunftspläne weiter zu führen. Die Bauarbeiten haben bereits begonnen, die Fertigstellung des letzten Bauabschnitts ist bis Anfang 2022 geplant.

Hersteller aus dieser Kategorie

Dr. Jessberger GmbH

Jägerweg 5-7

D-85521 Ottobrunn

089 666633-400

info@jesspumpen.de

www.jesspumpen.de

[Firmenprofil ansehen](#)

Otto Ganter GmbH & Co. KG

Triberger Str. 3

D-78120 Furtwangen

07723 6507-0

info@ganternorm.com

www.ganternorm.com

[Firmenprofil ansehen](#)

Rinco Ultrasonics AG

Industriestr. 4

CH-8590 ROMANSHORN

0041 71 4664100

info@rincoultrasonics.com

www.rincoultrasonics.com

[Firmenprofil ansehen](#)
